



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	21/10/2022	LEGISLATIVO

POLÍTICA NACIONAL

Creel cuestiona a Adán Augusto

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, pidió al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, no usar medias verdades en las tareas asignadas a la seguridad pública.

Solicitó al Presidente de la República no exponer a las Fuerzas Armadas a la vulnerabilidad, obligándolas a hacer algo que contradice la Constitución. "Ya no digan mentiras, no engañen a la opinión pública. Las Fuerzas Armadas deben estar desplegadas de manera permanente y deben de resguardar la seguridad pública en términos de lo que establece la Constitución", dijo.

— Ivonne Melgar



Foto: Mateo Reyes

El gobierno federal expone a las Fuerzas Armadas a la vulnerabilidad, señaló el diputado Santiago Creel.